

ぬーば ピザで子供たちを元気に! プロジェクト

[ホーム](#)[スケジュール](#)[レポート](#)[ご協賛のお願い](#)[プロジェクトへの想い](#)[ご支援企業](#)

ぬーば チャン



ぬーば オジサン



ぬーば クン

手作りピザで
みんなで東北を元気に！
子供たちを元気に！



レポート ~過去の訪問実績~

6



2012/10/25

岩手県陸前高田市「矢作保育所」
ピザでみんなを元気に！

陸前高田市矢作保育所さんの活動です。

数年前までは30人ほどの子供が通っていたそうですが、今は、16人とのことです。

津波被害を受けた陸前高田中心地からは10キロほど山の方に入った地区なので、震災による直接的な被害は無いそうです。

保育所の周囲は山里の自然そのものです。子供たちも子供たちを見守る大人たちも素朴で懐かしい気持ちになりました。

今回は、親子でピザ作り体験！みんなでシェフに変身だ！というテーマです。

子供たちは全員イタリアンカラーのバンダナを首に巻き、頭にはシェフの帽子をかぶっています。

みんなが作るピザは『チョコバナナアップル』、親子で協力して広げたピザ生地に地元で仕入れたリンゴとバナナをトッピング。

ピザを焼くのは勿論、『ぬーば号』に待機する柏倉シェフです。頭には何故か大きなトマトの帽子を被っています。

子供たちはみんな真剣なまなざしです。

自分で作ったピザに好きなだけチョコレートをかけて召し上がれ！

子供たちに遊んでもらおうと出かけたのですが、途中から子供たちに遊ばれている自分がそこへいることに気が付いた？

岩手日報さんが取材に来て、翌日の記事に載せていただきました。

でも、1面の記事を見てびっくり、石原都知事辞任？！！！

